
PODE A CIÊNCIA ESTAR A ENTRAR EM CONSONÂNCIA COM A 

ESPIRITUALIDADE? 

Ainda não há muito tempo, que falar num “mundo” para além do que os nossos olhos 

podem ver era uma excentricidade e uma tolice sobretudo para os indivíduos da “ciência”. 

Acreditar em Deus, era ser de uma “igrejinha”, acreditar na reencarnação era pertencer a 

uma seita, ser vegetariano, era ser “herbívoro”, e por aí fora. 

Hoje tudo mudou. Grande parte dos cientistas aceita que o universo não surgiu de um 

acaso. Há um designer, uma energia cósmica, um buraco negro, uma consciência 

universal, uma energia latente que criou o universo e o mantém na sua ordem. 

Também é comum o pensamento de que há ainda fenómenos inexplicáveis, mas já com 

tendência a reconhecer que a ciência ainda não chegou ao ponto de os explicar, como por 

exemplo, as experiências de quase morte. 

Mas para mim, o mais fantástico, é que a física quântica se aproxima da concepção cristã 

do mundo. Observados com uma visão ultra-microscópica, um ser humano, uma rocha 

ou o próprio espaço, são constituídos por uma rede de spins com diferentes frequências 

de vibração.  

Somos todos iguais, somos todos UM. 

Foi com imenso gosto que ouvi o Dr. Vitor Cardoso, astrofísico, num programa televisivo,  

dizer que na sua perspectiva, um buraco negro é como uma respiração, quando expira, 

emana galáxias, quando inspira absorve outras tantas.  

Esta respiração galáctica é em tudo semelhante ao esquema da evolução descrito no 

Conceito Rosacruz do Cosmos: “Deus diferencia dentro de Si próprio Espíritos 

Virginais,....uma onda de vida. Quando a onda de vida ... terminou o primeiro Dia da 

Criação. Seguiu-se uma Noite Cósmica de repouso e assimilação, depois da qual tem 

início o período seguinte.”  

Pois... Somos todos UM! 

O Universo rege-se por leis, as Leis da Natureza, ou para nós, pessoas de fé, as Leis de 

Deus. 

Cada vez que alguém não cumpre as leis, há um retrocesso na evolução, porque tudo o 

que um indivíduo faz, interfere com toda a humanidade e com todo o Universo. E a Lei 

de Causa e Efeito, a Lei do karma é ixorável, como se pode ver perfeitamente na época 

de instabilidade climática e de guerras em que vivemos. 

Max Heindel diz que a Comunhão Espiritual é a única Panaceia para todos os males do 

mundo. 

Todos nós somos capazes de criar esta Panaceia, para curar o mundo e torná-lo de novo 

num Paraíso, se o quisermos. Como? 



Vivendo a Lei do Amor!  

“Aquele que vive no amor permanece em Deus e Deus nele... Dele temos este 

mandamento: quem ama a Deus, ame também a seu irmão” I João 4:21 

Este é o único meio através do qual estaremos em Comunhão uns com os outros, em 

Comunhão com o Criador e gerando a Panaceia que devolverá à Terra as suas condições 

primordiais permitindo assim, a libertação do Cristo 
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